

Die Volkacher Mainschleife (der alte Flussverlauf) ist auch für ungeübten Kanuten geeignet: Die Motorboote dürfen nicht schneller als 8 km/h fahren, man kann an vielen Stellen ein- und aussteigen, man kann gegen die Strömung paddeln, etc. Allerdings ist das Paddeln gegen die Strömung zwischen den Buhnen oberhalb von Köhler nicht ganz einfach, und die drei Stromschnellen zwischen Nordheim und Volkach sind eine Herausforderung auch für gute Kanuten, wenn man gegen die Strömung paddelt.
 © Z. Faragó www.farago.info

